

# CChC Atacama realizó actividad de concientización del cáncer de mama con mujeres de la construcción

**E**n Chile, el cáncer de mama sigue siendo la principal causa de muerte por cáncer en mujeres, con un 17% de los casos nuevos diagnosticados cada año, según el Ministerio de Salud. Sin embargo, los avances en detección y tratamiento han cambiado radicalmente el panorama, ofreciendo esperanza y mejores pronósticos. Hoy, más que nunca, la prevención es la clave para salvar vidas, y las mujeres del sector de la construcción no son la excepción.

Como parte de su compromiso con la salud y bienestar de las trabajadoras, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Atacama, a través de la Comisión Mujeres, organizó la iniciativa "Sentémonos a Conversar", que se llevó a cabo recientemente en una obra de viviendas sociales en Diego de Almagro. Esta actividad, tuvo como objetivo principal concientizar sobre la prevención del cáncer de mama, promoviendo la importancia del autoexamen y las mamografías periódicas en un espacio de diálogo cercano y participativo.

En ese contexto, la presidenta de Comisión Mujeres de la CChC Atacama, Sol Pardo y la vicepresidente



ta de Gestión y Sostenibilidad, Tania Borcosky, llegaron hasta las obras de la empresa BAC Ingenieros, para conversar con las trabajadoras sobre el cáncer de mamas y contarles sobre el programa "Prevenir es tu Mejor Obra", iniciativa del área social de CChC que incluye exámenes preventivos, además de seguimiento y acompañamiento para las mujeres trabajadoras y familiares de trabajadores de empresas socias.

“Estas acciones no solo educan a las trabajadoras, sino que también promueven un entorno laboral que apoya el bienestar integral de las mujeres. Con el liderazgo de la Comisión de Mujeres de la CChC Atacama, las trabajadoras del sector de la construcción están siendo empoderadas para cuidar de su salud y prevenir el cáncer de mama. Juntas podemos enfrentar este desafío y superarlo, construyendo un futuro más saludable y esperanzador para todas”, indicó Sol Pardo.

A la instancia, asistieron las seremis Minvu, Rocío Díaz y Sernameg, Fabiola Gallardo, quienes destacaron la importancia de realizarse los exámenes preventivos cada año y seguir avanzando en vi-

sibilizar el autocuidado.

“En esta actividad, pudimos sensibilizar respecto al cáncer de mama, situación que debemos considerar y tener siempre presente como mujer. Además, compartimos nuestras experiencias de ser mujeres en la construcción y cuáles han sido nuestras brechas y logros, en ese contexto como Ministerio de Vivienda tenemos el Sello Mujer Construcción que incentiva la participación de la mujer en el rubro”, señaló la seremi Minvu, Rocío Díaz.

Por su parte, Fabiola Gallardo, seremi Sernameg, sostuvo que

“estamos viendo mujeres de la obra que se están atreviendo en estos espacios que han sido masculinos y que están visibilizando lo que es el autocuidado. Como Ministerio de la Mujer y Equidad de Género hacemos el llamado a prevenir y darnos el tiempo como mujeres para preocuparnos de nuestra salud y, especialmente, de una enfermedad tan grave como el cáncer de mama”.



|              |                                   |
|--------------|-----------------------------------|
| NOMENCLATURA | : 1. [378]Actuación               |
| JUZGADO      | : 4º Juzgado de Letras de Copiapó |
| CAUSA ROL    | : C-797-2024                      |
| GARATULADO   | : BANCO DE CRÉDITO E              |